

El comienzo

Paulina Villablanca Figueroa



Capítulo 1

El comienzo

Era verano, el calor traspasaba todos los rincones de la habitación, Belén estaba sentada en su escritorio con el computador frente a ella, no surgía ninguna idea para plasmarla en la pantalla.

Pensaba en tantas cosas, nada encontró interesante, así que respiró y tomó un cuaderno y un lápiz, tiró una que otra línea y comenzó a narrar sin pensar demasiado:

“Un país lejano, donde todavía existe la naturaleza y brilla el sol más intenso en el norte y sur de Chile...”

(Continuará)